2023-06-15

Reconoce INFOCM participación en Jornadas por la Transparencia y la Privacidad 2022

Autor: Redacción

Ciudad de México

15/06/2023

El Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO CDMX) llevó a cabo la "Entrega de reconocimientos Vinculación con la Sociedad 2022", en el patio central del órgano garante local.

El objetivo de estos reconocimientos es reconocer la participación de los Sujetos Obligados que fomentan el derecho de acceso a la información pública y la protección de datos personales e impulsan la transparencia y la rendición de cuentas en la Ciudad de México en beneficio de sus habitantes.

Al tomar la palabra, el Comisionado Presidente, Arístides Rodrigo Guerrero García, aseguró que el Pleno del INFO CDMX lleva a la plaza pública el debate de las sesiones del órgano garante con un lenguaje claro y sencillo para comunicar a las personas el significado de los términos jurídicos que establece la ley.

Con las Jornadas por la Transparencia y la Privacidad -dijo- dejamos de ser Comisionados y Comisionadas de escritorio para ser un Pleno que se acerca a las personas y a las instituciones llevando a cabo un ejercicio de transparencia proactiva y llevar el debate a la plaza pública acompañados y acompañadas de ustedes, los Sujetos Obligados, enfatizó.

Las personas Comisionadas del INFO CDMX, Arístides Rodrigo Guerrero García, presidente, Laura Lizette Enríquez Rodríguez y Julio César Bonilla Gutiérrez, así como Yessica Paloma Báez Benítez, Directora de Vinculación y Proyección Estratégica del INFO CDMX, entregaron los reconocimientos de manera presencial a los Sujetos Obligados que participaron en algunas o todas las "Jornadas por la Transparencia y la Privacidad 2022", realizadas en las alcaldías Tlalpan, Benito Juárez, Iztapalapa, Milpa Alta, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Los Comisionados Arístides Rodrigo Guerrero García, Julio César Bonilla Gutiérrez y la Comisionada Laura Lizette Enríquez Rodríguez agradecieron el trabajo y acompañamiento que realizan los Sujetos Obligados en esas Jornadas para consolidar la cultura de la transparencia, la legalidad, el acceso a la información y la protección de datos personales.

"Más que sujetos obligados me gustaría referirme a ustedes como entes públicos aliados, porque han sido aliadas y aliados en todas las Jornadas que hemos llevado a las alcaldías para acercar a las personas la transparencia, el acceso a la información y la protección de datos personales. Eso es democracia y de eso se trata, de poder acercar las instituciones al público usuario", expresó el Comisionado Presidente.

En su oportunidad, Julio César Bonilla Gutiérrez, Comisionado Ciudadano del INFO CDMX, aseguró que la Ciudad de México se ha consolidado como una de las entidades de toda la República mexicana en ser de las más abiertas y con la convicción de proteger los datos personales y eso -dijo-, en gran medida se debe al trabajo y compromiso de los Sujetos Obligados de la capital del país.

"Este es un evento que tiene como signo y símbolo el agradecimiento; nosotros somos el órgano garante en materia de acceso a la información pública y a la protección de los datos personales, pero es gracias a ustedes que se logran materializar estos derechos", detalló.

Bonilla Gutiérrez indicó que los Institutos de transparencia juegan un papel social que se comparte con los Sujetos Obligados porque -explicó- las personas servidoras públicas son actores fundamentales para lograr la cultura de la transparencia, la cual se ha fortalecido

en la Ciudad de México.

"Gracias a todas y todos; sigamos construyendo juntas y juntos, vamos a paso firme, es decir, sin dejar a nadie atrás", subrayó.

En su oportunidad, la Comisionada Laura Lizette Enríquez Rodríguez agradeció a los sujetos obligados por su participación en las Jornadas por la Transparencia y la Privacidad e invitó a los y las funcionarias a continuar acompañando al INFO <u>CDMX</u>, porque -comentó- es una gran oportunidad para las instituciones públicas porque nos permite acercarnos a más a las personas.

Estas acciones -afirmó- brindan la oportunidad de escuchar a los y las habitantes de la capital del país, de recoger sus voces e inquietudes y actuar en función de ello.

"En esta búsqueda para encontrar mejores formas y mecanismos de contacto directo con las personas capitalinas, fue que desde la dirección de Vinculación del INFO CDMX se llevaron a cabo las "Jornadas por la Transparencia y la Privacidad 2022".

Es un proyecto en el que no sólo el INFO <u>CDMX</u> deja el escritorio y sale al encuentro con la sociedad, sino que también se encuentra el trabajo de las alcaldías, los Sujetos Obligados y la sociedad civil para poder acercar información y sensibilizar a las personas sobre las diferentes temáticas y acciones que se hacen en favor de la tutela de sus derechos humanos", explicó.

Se entregaron reconocimientos al Tribunal <u>Electoral</u>, Tribunal de Justicia Administrativa, Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones, Comisión para la Reconstrucción, <u>Instituto Electoral</u>, INFO <u>CDMX</u> y Centros de Integración Juvenil, A.C., entre otros, todos de las Ciudad de México.

También estuvieron presentes en la entrega de reconocimientos Martha Leticia Mercado Ramírez, Magistrada del Tribunal <u>Electoral</u> de la Ciudad de México; Arturo González Jiménez, Magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa de la capital del país y Jorge Ochoa Moreno, Director General de Servicios de Salud Pública local.

serieys@hotmail.com